

Justicia y Derecho, Volumen 11

Víctor Hugo López Zemanate

La revista Justicia y Derecho publica el volumen 11. El documento contiene cinco artículos:

“El compliance como atenuante y excluyente de la responsabilidad penal empresarial en México” de Aníbal Serafín Camacho Balderas y Nohemí Bello Gallardo, “La teoría de la interpretación de Dworkin” de Alexander Monroy Rodríguez, “Integración del litisconsorcio necesario en los procesos ejecutivos con garantía real” de Jorge Antonio Coronado Flórez y José David Torrenegra Ariza, “La conciliación contencioso – administrativa contra las cuerdas: retos de la figura en Colombia” de Juan Pablo Gómez Moreno, “Aplicación retroactiva y prospectiva del cambio de precedente en el Consejo de Estado colombiano” de Lina Marcela Aragón Samboni y Andrés Felipe Molano Idrobo.

Los artículos han superado el proceso definido por el Comité Editorial de la revista. Se felicita a los autores por su maravilloso logro y se invita a seguir postulando sus documentos para los próximos volúmenes. Un agradecimiento especial a los autores que participaron en la convocatoria del volumen 11 de la revista Justicia y Derecho.

El presente volumen de la revista tiene el mismo grado de importancia que los anteriores, pero se le debe agregar la experiencia alcanzada con los anteriores retos del proceso editorial. Para esta ocasión, se ha ampliado el Comité Editorial contando con mayor participación, lo cual refleja que el Comité Auxiliar es un mecanismo que permite introducir a los estudiantes de la Universidad del Cauca en los procesos editoriales, ejemplo de ello es que dos de los editores de este volumen participaron primero como integrantes del Comité Auxiliar de la revista.

El Comité Editorial, con el apoyo de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, la Vicerrectoría de Investigaciones – VRI de la

Universidad del Cauca y el Sello de la Editorial de la Universidad del Cauca, ha logrado finalizar el presente volumen con el objetivo de seguir creciendo en el escenario de las publicaciones científicas seriadas. La publicación digital de Justicia y Derecho puede ser consultada en el portal de revistas virtuales de la Universidad del Cauca, lo cual permitirá seguir ampliando el número de lectores.

Como editor en jefe, invito a la comunidad académica a leer los artículos que contienen un valioso aporte para la investigación jurídica en Colombia.